



Martes 8 de Enero 2013

Número 561

La Carta en formato PDF

La aplicación EUScope



La Fundación en





Todo el equipo de la Fundación les desea, contentos de volver a verles, un feliz y próspero año 2013.

El Ártico: una región de futuro para la Unión europea y la economía mundial

Leer más



estos últimos años un interés creciente de las grandes potencias por el Ártico. Lo que está en juego no es únicamente el clima, sino que también es un reto económico y estratégico. El Ártico se confirma como nueva frontera de las relaciones internacionales, entre intereses americanos, europeos y asiáticos. La Unión Europea, actor regional, tiene la posibilidad de hacer valer sus puntos fuertes si logra sacar provecho de sus medios. El refuerzo de su relación con Groenlandia, territorio clave de los futuros desarrollos en el Ártico, es un reto importante para la Unión Europea.

En portada: Editorial - Televisión - Rusia - Premio Crisis financiera: Alemania -España - Francia Consejo Europeo: Pacto presupuestario Comisión: Ciudadanía -Transportes - Tabaco Consejo: Chipre - Irlanda - Agricultura/Pesca -UE/Rusia Bulgaria: Referéndum Telecomunicaciones - Medio Ambiente -España: Austeridad País Francia: Programa/gobierno Vasco Censura/presupuesto FMI Hungría : Ley electoral Italia: Elecciones Portugal: Presupuesto 2013 Rumanía: Gobierno Reino Unido: Balance - G8 -¿Salida/UE? Eslovenia: Presidencia/Pahor Islandia: Negociaciones/UE Montenegro: Negociaciones/UE OTAN: Turquía Eurostat : Inflación Eurobarómetro : Crisis/Europeos Publicación : Defensa Rusia/URSS Cultura: Marsella/Kosice - Arte - Exposición/Bonn - Exposición/Foto

Agenda | Otras versiones | Contacto

En portada:

Europa ¿hacia la recuperación?



En un editorial publicado en su sitio internet el 23 de diciembre de 2012, Jean-Dominique Giuliani, Presidente de la Fundación Robert Schuman, explica por qué finalmente Europa y el euro han resistido bien a la crisis... Leer más

Ici l'Europe recibe a Viviane Reding

Audiovisuel extérieur de la France (AEF), la Fundación Robert Schuman y Audiovisuel extérieur de la France (AEF), la Fundación emite en su sitio Web el último programa "Ici l'Europe" cuyo invitado fue Viviane Reding, vicepresidenta de justicia, derechos fundamentales y ciudadanía.

Pascale Joannin, directora general de la Fundación Robert Schuman, es la encargada de preguntarla sobre el proyecto de directiva sobre las cuotas hombres/mujeres en los consejos de administración de las empresas... Leer más

Debate sobre las relaciones UF-Rusia



El 9 de enero de 2013, el Presidente de la Fundación Robert Schuman Jean-Dominique Giuliani participará en un seminario organizado por el grupo PPE en el Parlamento europeo en Bruselas sobre las relaciones UE-Rusia... Leer más

Gran Premio "Europa"



El 20 de diciembre de 2012, Pierre Thibaudat, encargado de misión en la oficina de Bruselas de la Fundación Robert Schuman, recibió el Gran Premio "Europa" de los Voluntarios internacionales, que conceden Ubifrance y los Consejeros de Comercio exterior francés. Este premio recompensa su compromiso en el seno de la Fundación Robert

Schuman y su conocimiento de los asuntos europeos.. Leer más

Crisis financiera:

Alemania: baja el paro en el 2012



La Oficina de empleo en Alemania (Bundesagentur für Arbeit) indicó el 2 de enero de 2013 que la tasa de paro bruta en Alemania había aumentado en diciembre de 2012, hasta situarse en un 6,7%. Sin embargo disminuyó hasta el 6,8% para el conjunto del año 2012 (contra el 7,1% en 2011). Según anunció la oficina federal de

estadísticas (Destatis) el 2 de enero de 2013, el número de personas con residencia en Alemania y que tenían un trabajo en el 2012 alcanzó un nuevo nivel récord, por sexto año consecutivo... Leer más

Otro enlace

España: se mantiene una alta tasa de paro a pesar de la bajada del mes pasado



Se redujo el paro en España en diciembre con respecto al mes anterior, pero se mantiene al alza durante el año 2012. Según las cifras publicadas el 3 de enero por el ministerio de Trabajo, a finales de diciembre había 4,85 millones de personas buscando un empleo en España, lo que supone un 9,64% más que el año anterior... Leer más

En noviembre de 2012 aumentan los solicitantes de empleo en Francia



El 27 de diciembre de 2012, el ministerio francés de Trabajo y Empleo publicó las cifras de los solicitantes de empleo del mes de noviembre 2012. Los solicitantes de empleo con una actividad reducida aumentaron de 30 400 personas, alcanzando así los 4,61 millones. Los que no tienen ninguna actividad aumentaron de 29 300 personas,

alcanzando los 3,13 millones... Leer más

Consejo Europeo:

El tratado presupuestario entró en vigor el 1 de enero de 2013



El Tratado de Estabilidad, Coordinación y Gobernanza en la Unión Económica y Monetaria (comúnmente conocido como el "Pacto Presupuestario") entró en vigor el 1 de enero de 2013. Lo han ratificado 12 Estados de la zona euro (Alemania, Austria, Chipre, España, Eslovenia, Estonia, Finlandia, Francia, Grecia, Irlanda, Italia y Portugal), siendo Finlandia el último en ratificarlo el pasado día 21 de diciembre. También lo han ratificado cuatro Estados no miembros de la zona euro (Dinamarca, Letonia, Lituania y Rumanía). El objetivo de este Tratado es reforzar la disciplina presupuestaria en la zona del euro mediante la "norma de equilibrio presupuestario" y el mecanismo de corrección automática. La Fundación Robert Schuman propone un informe especial sobre este tratado... Leer más

Otro enlace

Comisión:

La Comisión europea lanza el Año europeo de los ciudadanos



El 1 de enero de 2013, la Comisión Europea inauguró el "Año europeo de los ciudadanos" con motivo del vigésimo aniversario del Tratado de Maastricht, que introdujo en 1993 la noción de ciudadanía europea. La Comisión quiere así que la información sobre los derechos de los ciudadanos de la Unión Europea sea más accesible y más visible.

También pretende reforzar la implicación de los nacionales de la Unión a través de una serie de iniciativas (actos, conferencias, seminarios y debates con los dirigentes europeos) desarrolladas sobre base de una consulta pública de los ciudadanos europeos que se efectuó entre mayo y septiembre de 2012... Leer más

Otro enlace

Autobuses y camiones menos contaminantes



Gracias a la norma Euro VI, que entró en vigor el 31 de diciembre de 2012, los nuevos camiones y autobuses serán menos contaminantes. Sus emisiones de óxidos de nitrógeno se reducirán un 80% y las de partículas un 66%. La Comisión espera resultados positivos en términos de Sanidad Pública y de medio ambiente, pero también de

inversión... Leer más

La Comisión refuerza la legislación europea sobre la venta de tabaco



El 19 de diciembre de 2012, la Comisión Europea adoptó una nueva propuesta de directiva que regula la venta de productos del tabaco. Esta nueva legislación se considera más apremiante en cuanto a composición, marketing y comercialización de estos productos. Prohíbe por ejemplo los aromas añadidos en los cigarrillos y el tabaco para liar así como las menciones engañosas y hace que sea obligatoria la presencia de

imágenes y advertencias disuasivas en los paquetes de tabaco. Esta directiva regula también la comercialización de los cigarrillos electrónicos y otros productos no convencionales. Se mantiene la prohibición del "snus" (tabaco oral), excepto para Suecia... Leer más

Consejo:

La presidencia chipriota hace balance de su actividad



La presidencia chipriota del Consejo de la Unión Europea publicó el 21 de diciembre de 2012 una visión de conjunto de los resultados obtenidos durante los seis meses de su actividad al frente del Consejo. En este documento habla del trabajo realizado para la adopción del marco financiero plurianual y la elaboración de las políticas sectoriales

de la Unión para 2014-2020. Evoca también el acuerdo obtenido a pulso sobre el presupuesto rectificativo de 2012 y la adopción del presupuesto 2013, la adopción de las cuotas de pesca para el año 2013, las iniciativas que pretenden reforzar el gobierno de la zona euro, y las que pretenden completar el mercado único. Por último, el documento repite los acuerdos adoptados en el ámbito del régimen de asilo europeo común, en el de los asuntos de interior, en el del comercio exterior, las relaciones exteriores de la Unión europea y de la ciudadanía... Leer más

Irlanda asume la presidencia por turnos del Consejo de la Unión Europea



Desde el 1 de enero de 2013, Irlanda ocupa la presidencia por turnos del Consejo de la Unión Europea que asumirá los próximos seis meses. Aprovechando la ocasión, el Primer ministro irlandés Enda Kenny y el ministro irlandés de Asuntos Exteriores Eamon Gilmore presentaron

sus prioridades. Éstas se inscribirán en la agenda de los textos legislativos que ya

están en curso. Estas prioridades se centrarán en la renovación del gobierno económico de la zona euro, el paro de los jóvenes, la agenda de la economía digital, los convenios comerciales fuera de la Unión Europea y continuar con el proceso de ampliación... Leer más

Acuerdo sobre las cuotas de pesca para 2013



El 19 de diciembre de 2012, los 27 ministros de agricultura y pesca se pusieron de acuerdo sobre las cuotas de pesca para 2013. En general los ministros aprobaron fuertes reducciones para la mayoría de las especies. Esto afecta al arenque (hasta el -65% según la zona de pesca), el bacalao fresco (hasta el -25%), el rape (hasta -23%), el

eglefino (hasta -30%), el lenguado (-53%), etc. Se han revisado pocas cuotas al alza y se aplicará una prohibición total de pesca a ciertas especies. En cuanto a la agricultura, la presidencia del Consejo presentó su informe sobre los progresos logrados en materia de reforma de la Política Agrícola Común (PAC)... Leer más

Conclusiones del Consejo Transportes y Telecomunicaciones



El 20 de diciembre de 2012, los 27 ministros de transportes y telecomunicaciones han establecido los principios directores respecto a los criterios comunes que se utilizarán en los controles técnicos de los vehículos de motor. Se revisarán al alza los criterios mínimos y se fomentará el principio de reconocimiento mutuo a través de la

concesión de certificados válidos en los Estados miembro. Los ministros discutieron los aspectos financieros del Mecanismo para la Interconexión en Europa (red paneuropea de infraestructuras). También figuraba en la agenda el marco financiero del sistema europeo de navegación por satélite (EGNOS y Galileo) para 2014-2020. Los ministros abordaron por último la cuestión de la seguridad de las transacciones electrónicas; evocaron los progresos realizados en la puesta en marcha de la Agenda digital... Leer más

Conclusiones del Consejo de Medio Ambiente



El 17 de diciembre de 2012, los 27 Ministros de Medio Ambiente decidieron preservar mejor los recursos de agua de la Unión Europea proponiendo diferentes acciones: la mejora en el uso de las tierras y la lucha contra la contaminación del agua. También subrayaron la

necesidad de que el Semestre europeo tome más en consideración los aspectos medioambientales. Todas estas conclusiones son una primera respuesta del Consejo a la reciente comunicación de la Comisión "Un plan para proteger los recursos de agua en Europa"... Leer más

Ninguna progresión notable en la cumbre UE-Rusia



Durante la Cumbre UE-Rusia del 21 de diciembre de 2012 en Bruselas, el Presidente ruso Vladimir Putin habló de manera categórica de la cuestión de la supresión de los visados. Recordó que los turistas rusos gastaban cada año más de 18.000 millones de euros en la Unión Europea. Moscú reclama desde hace años la libre circulación de sus ciudadanos en Europa, y propone reciprocidad. Pero el gobierno debe

hacer frente a las reticencias de varios Estados miembro de la Unión Europea, en particular los del antiguo bloque comunista, como Polonia o los Estados bálticos. No tuvo éxito... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

Bulgaria:

El Primer Ministro hace un llamamiento a votar NO en el referéndum



En una entrevista concedida el 6 de enero de 2013 a la cadena de televisión TV7, el Primer ministro búlgaro, Boyko Borissov, hizo un llamamiento a los miembros de su partido para que voten NO en el referéndum previsto el próximo 27 de enero y que se refiere a la construcción de una nueva central nuclear. Sin embargo precisó que,

en principio, se mantiene favorable a lo nuclear... Leer más

España:

España: votación del presupuesto 2013



El 20 de diciembre de 2012, los diputados españoles aprobaron el presupuesto 2013 marcado por una austeridad sin precedentes, y en particular con una reducción de los gastos de 39.000 millones de euros. Este presupuesto entra en el marco de un plan de ahorro impuesto a España por la Unión europea que prevé 150.000 millones

de euros de ahorros hasta el 2014, con el fin de reducir un déficit público que derrapó hasta el 9,4% del PIB en 2011. En 2012, el objetivo es de un 6,3%, una cifra que debería "ser complicada" de alcanzar según admitió el gobierno de Mariano Rajoy, luego un 4,5% en 2013 y un 2,8% en 2014... Leer más

El partido nacionalista vasco Batasuna anuncia su disolución



El 3 de enero de 2013, dos miembros del partido nacionalista vasco Batasuna, Maite Goyenetxe y Jean Claude Aguerre, anunciaron la disolución del partido durante una rueda de prensa en Bayona.

"Afirmamos que hemos alcanzado el proyecto de construir Euskal Herria por la única vía política ante los Estados franceses y españoles que son opresores" declararon. Considerado cercano a ETA, este partido es ilegal en España desde el 2003, pero no en Francia... Leer más

Francia:

Un nuevo modelo francés, competitivo y solidario



El 3 de enero de 2013, durante el consejo de ministros francés, el Primer ministro Jean-Marc Ayrault presentó el programa de trabajo del gobierno para un "nuevo modelo francés, competitivo y solidario". Este documento de cinco páginas retoma las prioridades del quinquenio de François Hollande. Así pues precisa que se debe "hacer todo por el empleo" y que la principal responsabilidad del gobierno es "recuperar las cuentas públicas". Jean-Marc Ayrault también precisó que este ambicioso

programa se pondría en marcha con "método, coherencia y pedagogía"... Leer más

El Consejo Constitucional anula ciertas disposiciones de la ley de finanzas



El Consejo constitucional anuló el 29 de diciembre de 2012 la medida simbólica que contenía la ley de finanzas para 2013 y que pretendía instaurar una contribución excepcional sobre las rentas de actividades profesionales superiores a 1 millón de euros. Esta contribución, que se había fijado en un 18%, añadida a la tasa marginal del impuesto sobre la renta del 45%, a la contribución excepcional sobre las rentas muy altas

(ley de finanzas de 2012) y a las cotizaciones sociales, conducían a una fiscalidad global del 75%. El Consejo ha rechazado la medida por razones técnicas invocando el principio de igualdad ante las cargas públicas: la contribución se basaba en efecto en las rentas de cada persona física sin tener en cuenta el hogar fiscal. También se han anulado otras medidas... Leer más

Francia no conseguirá situar su déficit por debajo del 3% en el 2013



El 21 de diciembre de 2012, el Fondo Monetario Internacional (FMI) estimó en un comunicado que Francia no lograría situar su déficit por debajo de la barrera del 3% en 2013, en contra del objetivo fijado por el gobierno francés. También precisó que el déficit del Estado francés, las colectividades locales y de la Seguridad Social alcanzaría el 3,5% del PIB, cumpliendo así las previsiones de la Comisión Europea. Según

el comunicado del FMI, el gobierno francés debería tener más en consideración los "riesgos de degradación" económica del país. El FMI considera que Francia aún debe solucionar su "problema de competitividad" respecto a sus socios comerciales... Leer

Otro enlace

Hungría:



2013, al Primer ministro conservador Viktor Orban, invalidando en parte la reforma electoral, particularmente la obligación de los ciudadanos de registrarse como muy tarde dos semanas antes de la votación. La Corte considera que una parte de la nueva ley electoral no

es conforme a la ley fundamental en cuestiones de fondo. Ya había invalidado un cierto número de puntos de la reforma electoral, por razones formales, el 28 de diciembre de 2012... Leer más

Otro enlace

Italia:

Mario Monti candidato



"Con Monti por Italia": el jefe de Gobierno italiano dimisionario, Mario Monti, reveló el 4 de enero de 2013 en Roma el logo de la coalición centrista que le apoyará durante las próximas elecciones de los días 24 y 25 de febrero. "Los criterios para la elegibilidad de los candidatos serán más estrictos que la legislación actual y tendrán relación con el

conflicto de interés, las normas antimafia, las personas ya condenadas o que tengan procesos en curso", declaró el Sr. Monti... Leer más

Otro enlace

Portugal:

El Presidente portugués somete el presupuesto 2013 al Tribunal constitucional



El 2 de enero de 2013, el Presidente portugués, Anibal Cavaco Silva, pidió al Tribunal Constitucional que se pronunciara sobre la legalidad de 3 artículos del presupuesto 2013 (artículos 29, 77 y 78) por "dudas serias" sobre la equidad de los esfuerzos que exigen los portugueses. Considerando que "todo el mundo se ve afectado pero algunos más

que otros", se trata más en concreto de 3 medidas de austeridad: la suspensión de la prima de vacaciones que se paga a los funcionarios y a los jubilados así como la nueva contribución excepcional de solidaridad que se aplica a las pensiones superiores a 1 350 euros. Para no privar el gobierno "de su principal instrumento de política económica", el Presidente portugués promulgó no obstante el presupuesto 2013 que prevé ahorros de 5.300 millones de euros, financiados en un 80% con subidas de impuestos... Leer más

Rumanía:

Nuevo gobierno en Rumanía



El 20 de diciembre de 2012, el Primer ministro rumano Victor Ponta anunció la lista de su gobierno. Varios titulares del gobierno saliente conservan su cartera, entre ellos Tito Corlatean, Asuntos Exteriores, y Mona Pivniceru, Justicia. Daniel Chitoiu, antiguo ministro de Economía, ha sido nombrado para las Finanzas. El gobierno obtuvo la confianza

del Parlamento el 21 de diciembre. Al mismo tiempo el Sr. Ponta presentó un acuerdo firmado con el Presidente Traian Basescu para asegurar el buen funcionamiento de su cohabitación. En éste, ambas partes se comprometen en particular a respetar la independencia de la justicia y del estado de derecho... Leer más

Reino Unido:

D. Cameron y N. Clegg hacen su balance de medio mandato



El Primer ministro británico David Cameron y su número dos, Nick Clegg, presentaron el 7 de enero de 2013 un balance de medio mandato. Este balance se hace en un momento en el que el Reino Unido debate más que nunca sobre la Unión Europea. Así, en una entrevista concedida a la BBC el 6 de enero de 2013, David Cameron

confirmó que deseaba una gran negociación de las relaciones del Reino Unido con la Unión europea y prometió que los conservadores propondrían a los electores en el 2015 una verdadera opción sobre Europa... Leer más

Otro enlace

D. Cameron quiere que el G8 adopte medidas valientes para relanzar la economía En una carta fechada el 1 de enero de 2013, el Primer ministro



británico David Cameron, cuyo país asume este año la presidencia del G8, pide a los dirigentes de las ocho potencias más ricas que "adopten medidas valientes" para reactivar la economía mundial. "Como dirigentes de los ocho países que representan cerca de la mitad del PIB de todo el mundo, los ambiciosos criterios que nos fijamos y las

valientes gestiones que emprendemos trabajando juntos en el seno del G8 pueden suponer una diferencia tangible para dinamizar la economía", escribe. El Primer ministro británico desea cambios económicos a largo plazo en el seno de los países de G8 y en las reglas que rigen las relaciones entre estos países. La próxima cumbre del G8 está prevista para los días 17 y 18 de junio de 2013 en Irlanda del Norte... Leer más

Advertencia contra los riesgos de una salida de los británicos de la UE



El aumento del euroescepticismo en el Reino Unido preocupa a los dirigentes europeos. Así, en una entrevista concedida al Guardian y publicada el 27 de diciembre de 2012, el presidente del Consejo europeo, Herman van Rompuy, advirtió al Primer ministro británico, David Cameron, contra los riesgos de una salida de su país de la Unión

Europea. Herman van Rompuy declaró que las tentativas del Primer ministro británico para recuperar poderes a costa de la Unión Europea podrían provocar la disolución de la Unión. En efecto, considera que "si cada Estado miembro tuviera la posibilidad de escoger entre las políticas [europeas] [...], la Unión en general y el mercado único en particular se desmoronarían rápidamente"... Leer más

Eslovenia:

Borut Pahor, nuevo Presidente esloveno



El nuevo presidente esloveno, Borut Pahor, asumió oficialmente sus funciones el 22 de diciembre de 2012 y promete hacer todo lo posible para resolver los desacuerdos entre la oposición y el gobierno con el fin de salir de la crisis económica. Borut Pahor había ganado con holgura la elección presidencial, logrando el 2 de diciembre el 67,37%

de los sufragios en la segunda vuelta de la elección contra el Presidente saliente, Danilo Türk... Leer más

Islandia:

Avance de Islandia en la via de la adhesión



El 18 de diciembre de 2012 se celebró el quinto encuentro entre la Unión Europea e Islandia. Se abrieron seis nuevos capítulos y se cerró uno provisionalmente. Ya hay pues once capítulos cerrados de manera provisional. Se esperan avances significativos para el primer semestre de 2013... Leer más

Montenegro:

Se cierra el primer capítulo de las negociaciones con la UE



Montenegro abrió y cerró el 18 de diciembre de 2012 su primer capítulo de las negociaciones con la Unión Europea, seis meses después de la apertura oficial de las negociaciones de adhesión. El total de los 35 capítulos cubren todos los aspectos del derecho comunitario. El capítulo concluido entre la UE y Podgorica concierne la ciencia y la

investigación (capítulo 25)... Leer más

OTAN:

Despliegue de misiles Patriot



El ejército americano anunció el 4 de enero de 2013 que había iniciado la operación de despliegue de misiles Patriot suelo-aire de la OTAN destinados a proteger a Turquía de posibles amenazas sirias. "Han llegado militares y equipos americanos a la base aérea de Incirlik (en Turquía) para asegurar el despliegue de las baterías de misiles Patriot

de la OTAN" que había pedido Turquía, según un comunicado del mando del ejército

Eurostat:

La tasa de inflación de la zona euro estimada en un 2,2%



Según las cifras publicadas por Eurostat el 4 de enero de 2013, se ha estimado la tasa anual de inflación de la zona euro en un 2,2% en diciembre de 2012, estable con respecto a noviembre... Leer más

Eurobarómetro:

Los ciudadanos europeos plebiscitan la UE como actor de salida de crisis



Según la última encuesta Eurobarómetro publicada el 20 de diciembre de 2012, el 41% de los europeos consideran que la Unión Europea está en el buen camino para salir de la crisis. Sin embargo, el 85% de los mencuestados consideran que los Estados miembro deberán cooperar más estrechamente para lograrlo. La Unión Europea obtiene los favores

de la opinión pública (23%) como el actor más eficaz para hacer frente a la crisis, por delante de los gobiernos nacionales (20%), el G20 (14%) y el FMI (15%). Por orden de importancia, el paro, la situación económica general, la inflación y la deuda pública se mantienen las principales preocupaciones de los ciudadanos europeos. Las tendencias observadas en las respuestas a la encuesta varían mucho, sin embargo, según el Estado miembro de origen... Leer más

Publicación:

"Transiciones estratégicas"



Se ha publicado el número de enero de 2013 de la revista "Défense nationale". Gira en torno a las "Transiciones estratégicas". El presidente de la Fundación Robert Schuman, Jean-Dominique Giuliani, es el autor de un artículo titulado "Aperturas estratégicas: las 7 puertas del futuro". Habla de las vías de progreso y de esperanza para Francia a pesar de la crisis... Leer más

"Le journal de Moscou - Ambassadeur au temps de la guerre froide"



Las ediciones Armand Colin acaban de publicar el "Journal de Moscou -Ambassadeur au temps de la guerre froide" (Diario de Moscú-Embajador en tiempos de la Guerra Fria) de Henri Froment-Meurice. Esta obra reúne los escritos del diario que mantuvo en lo que ocupó tres puestos sucesivos en la URSS entre ellos el de Embajador. Se trata de un documento histórico muy valioso que da cuenta de la relación tan particular que existió entre Francia y la URSS durante la Guerra Fría.. Leer más

Cultura:

Marsella y Kosice, capitales europeas de la cultura 2013



Marsella (Francia) y Kosice (Eslovaquia) son las Capitales Europeas de la Cultura en 2013. El programa cultural comenzará oficialmente el 12 de enero en Marsella y el 19 de enero en Kosice. La inauguración de Marsella-Provenza 2013 arrancará con una ceremonia de inauguración a la que asistirá el Presidente de la Comisión europea, José Manuel

Barroso, la inauguración de una exposición de arte contemporáneo en Aix-en Provence, una caza del tesoro y un espectáculo de fuegos artificiales en Arles. Kosice iniciará sus festejos, con la presencia de la Comisaria europea de educación, cultura, multilingüismo y juventud, Androulla Vassiliou, los días 19 y 20 de enero en varios lugares de la ciudad, como el Teatro Nacional y la Steel Aréna. El 1 de enero de 2013, la comisaria recordó la importancia de estas manifestaciones para las ciudades seleccionadas... Leer más

Otro enlace

Arte gana cada vez más y más audiencia

Desde hace varios meses, Arte, la cadena cultural francoalemana, que



revisó su programación en enero de 2012, acumula resultados cada vez mejores. En el 2012, la cadena vio cómo aumentaba su público un 20%. El éxito de Arte toca todos los géneros (películas, documentales, páginas internet, etc.). El Journal d'Arte (Noticias) de las 19h45

también pone su grano de arena en la notoriedad de la cadena. Su audiencia (una media de 450 000 telespectadores) ha aumentado un 30%... Leer más

Tesoros de las culturas del mundo



Hasta el 7 de abril de 2013 el museo "Bundeskunsthalle" de Bonn presenta una parte de las enormes colecciones del British Museum. La exposición "Treasures of the World's Cultures" (Tesoros de las culturas del mundo) reúne una selección de unos 200 objetos. Sin pretender retrazar la Historia de la Humanidad en su integridad, la exposición presenta su herencia cultural, con piezas tan variadas como

herramientas de África de la edad de piedra, esculturas clásicas, joyas preciosas de Mesopotamia y dibujos de maestros del Renacimiento. La exposición está dividida en siete ámbitos organizados siguiendo un eje geográfico y cronológico... Leer más

La fotografía en 100 obras maestras



La Biblioteca Nacional de Francia de París propone una exposición que revela cien fotografías de su colección. El recorrido visual organizado no es cronológico ni temático sino que depende de la poesía de las obras y de la asociación de imágenes. Están presentes todos los géneros: retratos, paisajes, reportajes, publicidad, desnudos o fotografía científica. En las paredes se mezclan grandes nombres de la fotografía

de los siglos XIX y XX tales como Félix Nadar, Edgard Degas, Man Ray o Gilles Caron. Entre estos revelados, el visitante descubrirá con sorpresa ciertas fotografías de escritores como Emile Zola o del círculo de íntimos de Victor Hugo. La exposición estará abierta hasta el 17 de febrero de 2013... Leer más

Agenda:



10 de enero Francfort Consejo de gobierno del BCE



11 y 12 de enero Elección presidencial en la República Checa (1ª vuelta)



14 al 17 de enero Estrasburgo Sesión plenaria - Parlamento europeo









Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta:

Redactor jefe : Pauline Massis Desmarest Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}